Glissade de l'été

Responsable du dossier: Élyse Guilbeault, agente développement, TÉO

PERIODE novembre 2021 à mars 2022



RENCONTRES DU COMITÉ RÉGIONAL DE LA GLISSADE DE L'ÉTÉ

- Durant cette période, les membres du comité régional de la Glissade de l'été se sont rencontrés virtuellement à deux (2) reprises, soit le 25 novembre 2021 ainsi que le 17 janvier 2022.
- Les sujets qui ont été abordés lors des rencontres sont: les besoins, les défis et les barrières en lien avec les activités qui soutiennent la persévérance scolaire et la réussite éducative pendant la période estivale en Outaouais.
- Une infographie a été produite par le comité afin de trouver des solutions pour rejoindre les adolescents. Ce défi a été identifié par les membres. L'infographie a été partagée aux tables de concertation locales.

LES ATELIERS

Afin de répondre aux besoins nommés par le comité, la Table Éducation Outaouais a proposé 3 ateliers pour inspirer et soutenir les organismes qui souhaitent offrir des activités estivales afin de contrer le phénomène de la Glissade de l'été. Le troisième atelier portait sur l'évaluation et l'impact des activités proposées.

INSPIRER

Le 24 janvier 2022

- Présentation de 4 projets inspirants de la région;
- Présentation d'outils par deux conseillères pédagogiques (CSSPO) et un bibliothécaire (CSSD);
- 14 personnes ont participé à cette rencontre.

SOUTENIR

Le 16 et le 18 février 2022

- Portes ouvertes virtuelles
- Répondre aux questions des organismes qui souhaitaient soumettre un projet;
- Suite à cette rencontre, un nouvel organisme a déposé un projet

ÉVALUER

Le 23 février 2022

Cette journée n'a pas eu lieu puisque nous avons décidé de présenter ce sujet lors d'une COP pour soutenir les organismes dont le projet a été financé dans le cadre de la Glissade de l'été.

LES PRÉSENTATIONS POUR PARLER DU PHÉNOMÈNE DE LA GLISSADE DE L'ÉTÉ

- 4 présentations aux concertations locales;
- 1 présentation à la CDSO;
- Création d'une vidéo d'animation pour expliquer le phénomène de la Glissade de l'été.

L'APPEL DE PROJETS

Le 11 mars 2022 était la date limite pour soumettre un projet. Nous avons reçu 9 propositions. Le comité d'analyse et d'évaluation s'est réuni le 30 mars 2022 afin d'analyser la situation. Les recommandations du comité seront acheminées au ministère et au CE de la TÉO le 1er avril 2022

LIT DE CAMP

- Une dizaine de trousses seront offertes aux organismes communautaires;
- 5 organismes ont, à ce jour, manifesté leur intérêt à recevoir une trousse: le Regroupement des cuisines collectives, la Maison de la famille de Gatineau, le Centre d'Animation Familiale de Gatineau, Vallée Jeunesse de l'OUtaouais et Le Relais des jeunes Gatinois;
- Cocréation de nouvelles affiches sur les stratégies de lecture et d'animation pour les moniteurs de camp de jour (4 IRC);
- Cocréation d'un guide de formation pour les animations littéraires (4 IRC).

LA GLISSADE DE L'ÉTÉ...





